

Bewerbung für den Stadtbezirksbeirat Süd Thomas A. Vaughan



Liebe Freund*innen,

ich bin Thomas, 26 Jahre alt und hiermit möchte ich mich auf den offenen Platz im Stadtbezirksbeirat Süd bewerben.

Ein paar Sachen über mich: Was mich am meisten auszeichnet ist, dass ich trikulturell-/lingual in Prag aufgewachsen bin (Tschechisch, Deutsch und Englisch). Nach meinem Abitur in Tschechien und einem FSJ im SOS Kinderdorf in Armenien bin ich 2018 zum Studieren nach Deutschland gezogen. Als ich in Leipzig angekommen hat mich der Leipziger Süden relativ schnell angesprochen. Zuerst habe ich ein Jahr in Marienbrunnen gewohnt und bin dann in die Südvorstadt gezogen. Zurzeit studiere ich den Masterstudiengang „Sozial- und Wirtschaftsgeographie in städtischen Räumen“ an der Universität Leipzig und nähere mich dem Ende meines Masterstudiums. Momentan absolviere ich ein Praktikum in einem Stadtentwicklungsbüro und bin ab Oktober als Werkstudent in einem Stadtplanungsbüro tätig.

Wieso ich mich politisch engagiere? Im Rahmen meines Studiums habe ich mich mit den Herausforderungen der Stadt Leipzig beschäftigt. Da ich die bestehenden Herausforderungen - Rechtsextremismus, Klimawandel, steigende Mieten, Privatisierung des öffentlichen Raums - nicht einfach ignorieren wollte, bin ich 2022 den Grünen beigetreten und habe mich gleich als Ansprechperson der Grünen Jugend engagiert. An der Kommunalpolitik reizt mich, dass man die kleinen Unterschiede direkt vor der Haustür sieht. Ich möchte mich in meinem Stadtteil wohlfühlen und mich auf kommunaler Ebene für Verbesserungen in meinem Umfeld einsetzen.

Mein Herzenthema ist der öffentliche Raum. Als Mitglied des SBB möchte ich mich für mehr öffentliche konsumfreie Orte, sowie für SUPERBLOCKS in der Südvorstadt einsetzen. Für bessere, sichere und barrierefreie Straßenüberquerungen sowie nachhaltige Mobilität. Statt Parkflächen sollen im Leipziger Süden Grünflächen entstehen. Für den Leipziger Süden ist es wichtig, dass Kulturorte gefördert werden und die Mieten, vor allem die Südvorstadt und Connewitz, bezahlbar bleiben.

Mit meinem multikulturellen Hintergrund und meinen Erfahrungen aus verschiedenen Städten sowie dem Studium und aus meinem persönlichen Alltag möchte ich die Grünen im SSB Süd vertreten. Mein Traum ist ein Leipziger Süden, in dem sich alle wohlfühlen und wo jede*r sich leisten kann zu wohnen.

Thomas